

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, la carrera deportiva del joven automovilista Santino Rossi, oriundo de la Ciudad de Río Grande, provincia Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

AUTOR: Héctor Antonio Stefani

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Mediante el presente proyecto de Resolución propiciamos una declaración de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la carrera deportiva del joven automovilista Santino Rossi, oriundo de la Ciudad de Río Grande, provincia Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Santino Rossi comenzó su carrera deportiva con tan solo 6 años, participando competitivamente en la categoría Sthill 60 cc, hasta los 10 años de edad y coronándose campeón de dicha categoría.

Asimismo, a los 10 años de edad, fue promovido a la categoría Sudam Junior 125 cc, con pilotos de hasta 17 años, siendo el piloto más joven en incursionar en dicha categoría en la historia de la provincia de Tierra del Fuego.

A su vez, ese mismo año logró el récord del piloto más joven en ganar en dicha categoría con solo 10 años, con el inédito hecho que en el mismo día ganó en la categoría Sthill 60cc., circunstancia que nunca se volvió a repetir manteniendo el récord hasta la actualidad.

A los 13 años, en el karting Provincial logró el récord de 8 podios en 8 carreras consagrándose Sub Campeón en el año 2021. Ese mismo año, empezó a incursionar en el Automovilismo de Rally Provincial, en primera instancia acompañando a su padre como navegante en el vehículo de seguridad 0, para luego también manejarlo dentro de los prime en el Autódromo de la ciudad de Río Grande de manera participativa (no competitiva).

En el mes de octubre de 2021, realizó un curso de formación en la provincia de Córdoba con el Sr. Gabriel Pozzo, campeón del mundo de Rally FIA Grupo N (uno de los únicos tres argentinos que han sido campeones mundiales FIA junto con Juan Manuel Fangio y "Pechito" López), y con Ezequiel Queralt como navegante, empezando con dicha formación un programa integral para desarrollar sus aptitudes conductivas para competencia de máxima exigencia.

Poco tiempo después, debuta en Rally con un Volkswagen Gol 1600 cc. carburador en la Categoría C en la Fecha del Campeonato Provincial de Super Prime en el Autódromo de Río Grande logrando un meritorio podio en el 3er. puesto.

No obstante, finaliza el año 2021, participando participó por segunda vez con el mismo vehículo en la modalidad Super Especial, logrando el récord de ser el Ganador más joven de la historia de la categoría con solo 14 años.

Durante el año 2022 participó nuevamente en la Primera Fecha del Campeonato de Super Especial, pero esta vez en dos categorías en paralelo, con un Gol 1600 cc en la categoría C y con un Ford Fiesta 1600 cc inyección multivalvular en la Categoría E, logrando el Primer y Segundo lugar respectivamente, en cada categoría. Luego en la ciudad de Ushuaia, ganó la primera fecha del Campeonato Provincial de Karting, participando también en dicho campeonato.

Producto de los resultados obtenidos fue convocado a dos etapas formativas más, una en la provincia de Córdoba pero esta vez en un vehículo Maxi Junior con 180 HP y caja secuencial y luego en Barcelona, España con un vehículo Peugeot Rally 4, con 190 HP y caja de cambios secuencial, vehículo homologado para competencias internacionales, con el objetivo de poder concretar una fecha en competencia oficial en un Rally de Europa, siendo de los pilotos más jóvenes del mundo que participen en categorías mayores oficiales FIA (Federación Internacional de Automovilismo).

Finalmente, a fines del 2022 se convirtió en el piloto de rally más joven de Argentina en debutar de manera internacional, participando y ganando una de las competencias desarrolladas en el país de Letonia.

En lo que concierne al año 2023, el joven riograndense, superó con creces su primera experiencia en la Copa de España de Rallyes de Tierra al comando del Renault Clio Rally 5. Fue protagonista en la mayoría de los tramos y logró la victoria en dos de ellos.

Señora Presidenta, es importante que esta Honorable Cámara valore y reconozca el desempeño de jóvenes deportistas que representan no solo a la provincia sino a la argentina en todas partes del mundo.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

AUTOR: Héctor Antonio Stefani